

Basmalah

**Basmalah est née le 2 mars 2017 à
Moroni aux Comores.**



**Elle est atteinte d'une luxation
congénitale de la hanche droite. Elle
est l'ainée d'une famille de 3 enfants.**

A 5 ans la déformation s'est beaucoup accentuée, la boiterie est très visible. Elle ne se plaint pas, mais souffre quand elle court, joue...



**Repérée sur place par le Docteur
Youssef, correspondant d'Espoir sur
place, son dossier est accepté par le
Docteur Alkar à la clinique Saint
Roch.**

**Basmalah arrivera donc en France le
14 décembre 2022 dans sa 1^{ère}
famille d'accueil chez Claudine puis le
29 décembre chez Claude et Myriam.**



Elle sera opérée une première fois le 10 janvier 2023 et plâtrée pour 6 semaines.



Cette intervention n'a pas eu les résultats escomptés. Son retour au pays est donc reporté.

Une seconde intervention est pratiquée le 4 avril 2023, elle est plâtrée pour 3 mois.



Basmalah donne à tous ceux qui croisent son chemin des leçons de courage.

Toujours souriante, elle aime chanter pour accompagner ses activités.

Son plus grand souhait, pouvoir danser, courir et sauter...VIVRE et retrouver sa famille et les Comores.

